

CHILE / ORGANIZACIÓN SOCIAL

Movimiento por la Diversidad Sexual, MUMS, propicia ley de identidad de género con cédula de identidad gigante en paseo Ahumada

El Ciudadano · 9 de mayo de 2015





La tarde de este sábado una docena de activistas de MUMS llegaron al Paseo Ahumada en pleno centro de Santiago para promover una Ley de Identidad de Género. La idea fue invitar a la ciudadanía a tomarse fotografías con una cédula de identidad gigante y apoyar así la causa que este año impulsará el movimiento por la diversidad sexual.

Cerca de un centenar de personas participaron en la actividad en donde MUMS aprovechó de informar a los transeúntes sobre la necesidad de una Ley de Identidad de género. Según el presidente de la agrupación, Marcelo Leiva, la recepción por parte de la ciudadanía fue muy buena y además aseveró que: “Los chilenos y chilenas hoy tienen una mayor sensibilidad a las reivindicaciones de la diversidad sexual y en este caso, hemos tenido una excelente llegada al hablar de una ley que permita a las personas trans poder tener el derecho civil de ser reconocidos por quienes realmente son”.

Junto con esto, MUMS aprovechó la ocasión para invitar a quienes transitaban por Paseo Ahumada, a la marcha por la no discriminación que se realizará este 16 de mayo a las 14:00hrs desde Plaza Italia. Agregando además, que este año la temática principal de la marcha será la ley de identidad de género.

Finalmente, Leiva comentó que esperan que se discuta en el congreso esta ley, teniendo como eje central las exigencias presentadas por el movimiento, entre las cuales, la más importante es la que permitiría a las personas trans mayores de 18 años realizar un trámite administrativo en el registro civil

para cambiar su nombre y su género, sin ser necesariamente un trámite jurídico como lo señala el proyecto de ley inicial que se encuentra hoy en el congreso.





Fuente: El Ciudadano